

## Für Fahranfänger gilt jetzt: Vorsichtig fahren!

Jeder vierte Unfalltote ist zwischen 18 und 24 Jahre alt. Weil ihnen die nötige Fahrpraxis fehlt, um kritische Situationen im Straßenverkehr richtig einzuschätzen und darauf zu reagieren, verunglücken junge Fahrer deutlich häufiger als andere Altersgruppen.

Auch überschätzen manche ihre Fahrfähigkeiten und werden leichtsinnig. Gerade bei schwierigen Witterungsverhältnissen, wie Regen in der Dunkelheit oder überfrierende Nässe, ist dann die Unfallgefahr sehr hoch. Überhöhte Geschwindigkeit – gerade auf kurvenreichen Strecken – und Alkohol am Steuer sind weitere häufige Unfallursachen. Um junge Fahrer zum vorsichtigen Verhalten im Straßenverkehr zu motivieren, hat der Verkehrspsychologe Axel Uhle, Medizinisch-Psychologisches Institut beim TÜV Süd, die Verkehrssicherheitskampagne „Adelheit“ entwickelt. Im Rahmen des



Grafik: [www.adelheit.de](http://www.adelheit.de)  
diesjährigen Weltgesundheitstages „Sicher fahren – gesund ankommen“ wurde die Kampagne, die sich mit frechen Sprüchen an junge Leute wendet, vorgestellt.

Links zur Verkehrssicherheit:

[www.dvr.de](http://www.dvr.de), [www.adac.de](http://www.adac.de),

[www.tuev-sued.de](http://www.tuev-sued.de).

akz  
Ein Informationsservice der  
Bundesvereinigung für Gesundheit  
e.V. im Rahmen des Weltgesund-  
heitstages 2004: „Sicher fahren –  
gesund ankommen“.

[www.weltgesundheitsstag.de](http://www.weltgesundheitsstag.de)